
 
 

                         
 
 
 
Ata da Trigésima Sessão Ordinária do 
Segundo Período Legislativo da Câmara 
Municipal de Cabo Frio, realizada no dia 
30(trinta) de novembro do ano de 
2021(dois mil e vinte e um). -- 

 Às dez horas do dia 30(trinta) de novembro do ano de 2021(dois mil e vinte e 
um) sob a Presidência do Vereador Miguel Fornaciari Alencar e com a ocupação 
“ad hoc” da Primeira Secretaria pelo Vereador Luis Geraldo Simas de Azevedo, 
reuniu-se Ordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. Além desses, 
responderam a chamada regimental os seguintes Vereadores: Adeir Novaes, 
Alexandra dos Santos Codeço, Caroline Midori da Costa Silva, Douglas Serafim 
Felizardo, Felipe Monteiro da Silveira Pires, Jean Carlos Corrêa Estevão, Joao 
Roberto de Jesus da Silva, Josias Rocha Medeiros, Leonardo Mendes de 
Abrantes, Luis Geraldo Simas de Azevedo, Oseias Rodrigues Couto, Rodolfo 
Aguiar de Faria, Thiago Vasconcelos Leite Pinheiro, Vanderson de Sant’ana 
Rodrigues, Vinícius Caetano Corrêa. Havendo número regimental o Senhor 
Presidente declarou aberta a 0183ª (CENTÉSIMA OCTOGÉSIMA TERCEIRA) 
SESSÃO ORDINÁRIA DA 16ª (DÉCIMA SEXTA) LEGISLATURA (2021 - 2024) 
- 2º PERÍODO (01/08/2021 À 31/12/2021) DE 30 DE NOVEMBRO DE 2021 em 
nome de Deus. A seguir foi lida e aprovada a seguinte Ata: ATA DO DIA 
25/11/2021. Cumprido o rito regimental o Senhor Presidente solicitou ao Senhor 
Primeiro Secretário a leitura do EXPEDIENTE que constou do seguinte: EM 
CONFORMIDADE COM O ART. 71, ITEM 1 DO REGIMENTO INTERNO: 
LEITURA E APRECIAÇÃO DA ATA: 25/11/2021; PROJETO DE LEI: 
0005/2021 - OSEIAS RODRIGUES COUTO, AUTORIZA  A  CRIAÇÃO  DOS  
"CACHORRÓDROMOS",  "PET  PARKS"  E  "ESPAÇOS  PET"  -  ESPAÇOS 
PÚBLICOS PARA CÃES E GATOS E DA OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO 
DE LEI: 0460/2021 - JOSIAS ROCHA MEDEIROS, DISPÕE SOBRE A 
DIVULGAÇÃO DO VALOR PAGO PELOS ANÚNCIOS PUBLICITÁRIOS 
VEICULADOS PELOS ÓRGÃOS DA ADMINISTRAÇÃO DIRETA E INDIRETA 
DO MUNICÍPIO DE CABO FRIO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO 
DE LEI: 0481/2021 - FELIPE MONTEIRO DA SILVEIRA PIRES, DISPÕE 
SOBRE A CRIAÇÃO DOS PROGRAMAS JOVEM MONITOR DE TURISMO E 
JOVEM MONITOR CULTURAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO 
DE LEI: 0482/2021 - THIAGO VASCONCELOS LEITE PINHEIRO, DISPÕE  
SOBRE  A  PROIBIÇÃO  DE  COBRANÇA  DE  TAXA  DE  REMATRÍCULA  
POR  PARTE  DAS INSTITUIÇÕES PARTICULARES DE ENSINO NO 
MUNICÍPIO DE CABO FRIO; PROJETO DE LEI: 0483/2021 - DOUGLAS 
SERAFIM FELIZARDO, DISPÕE SOBRE A TRANSFERÊNCIA DE 
TITULARIDADE DE PERMISSÃO DO COMÉRCIO OU  
PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS AMBULANTES MUNICÍPIO DE CABO FRIO E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE LEI: 0484/2021 - JOÃO ROBERTO 
DE JESUS DA SILVA, TORNA OBRIGATÓRIO AO PODER EXECUTIVO A 
DIVULGAÇÃO NO PORTAL DA TRANSPARÊNCIA DOS DADOS RELATIVOS 
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ÀS EMPRESAS TERCEIRIZADAS QUE ATUAM JUNTO À ADMINISTRAÇÃO 
PÚBLICA DIRETA NO MUNICÍPIO DE CABO FRIO, BEM COMO DE SEUS 
FUNCIONÁRIOS E OUTRAS INFORMAÇÕES RELACIONADAS; 
REQUERIMENTO: 0264/2021 - VANDERSON BENTO, REQUER  AO  
PRESIDENTE  DA  CONCESSIONÁRIA  DE  ÁGUA  E  ESGOTO  –  
PROLAGOS,  TODAS  AS INFORMAÇÕES DESCRITAS NO PRESENTE 
REQUERIMENTO; REQUERIMENTO: 0265/2021 - MIGUEL ALENCAR, 
REQUER OUTORGA DE MOÇÃO DE APLAUSOS A ACADEMIA CABO-
FRIENSE DE LETRAS PELOS SEUS 46 ANOS DE FUNDAÇÃO, NO 
MUNICÍPIO DE CABO FRIO; REQUERIMENTO: 0266/2021 - MIGUEL 
ALENCAR, REQUER AUTORIZAÇÃO PARA EXERCER O DIREITO 
ESTABELECIDO NO ART. 56, V, DO REGIMENTO INTERNO; 
REQUERIMENTO: 0267/2021 - VANDERSON BENTO, REQUER  AO EXMO. 
SENHOR PREFEITO PARA QUE JUNTO  À SECRETARIA MUNICIPAL DE 
OBRAS DE CABO FRIO INFORME O CRONOGRAMA COMPLETO DA 
OPERAÇÃO TAPA BURACO E RELATÓRIO FOTOGRÁFICO DAS OBRAS; 
REQUERIMENTO: 0269/2021 - LEONARDO MENDES DE ABRANTES, 
REQUER  AO  EXMO.  SR.  PREFEITO  INFORMAÇÕES  DETALHADAS  
SOBRE  A  MOEDA  SOCIAL ITAJURU, COMO CRITÉRIO DE ESCOLHA DO 
BAIRRO DE ATUAÇÃO E PLANOS PARA AMPLIAÇÃO DE OUTROS BAIRROS 
DO MUNICÍPIO DE CABO FRIO; INDICAÇÃO: 0032/2021 - ALEXANDRA DOS 
SANTOS CODEÇO, SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO A INSTALAÇÃO DE 
UMA CRECHE INTEGRAL - 2º DISTRITO DE CABO FRIO; INDICAÇÃO: 
0554/2021 - ADEIR NOVAES, SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO A 
INSTALAÇÃO DE REDE DE ESGOTO E PAVIMENTAÇÃO DA TRAVESSA 
JOSÉ GONÇALVES, NO BAIRRO JARDIM ESPERANÇA, NESTE MUNICÍPIO; 
INDICAÇÃO: 0595/2021 - ADEIR NOVAES, SOLICITA AO EXMO. SR. 
PREFEITO A PAVIMENTAÇÃO DA RUA DOS SUSPIRO, NO BAIRRO MARIA 
JOAQUINA, NESTE MUNICÍPIO; INDICAÇÃO: 0616/2021 - JEAN CARLOS 
CORRÊA ESTEVÃO, SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO QUE REALIZE AS 
DOTAÇÕES ORÇAMENTÁRIAS NECESSÁRIAS  PARA  A  REALIZAÇÃO  DA  
CONSTRUÇÃO  DE  ATRATIVOS  TURÍSTICOS  PARA  O  
DECK DO BOULEVARD CANAL E PASSAGEM, NESTE MUNÍCIPIO; 
INDICAÇÃO: 0618/2021 - ALEXANDRA DOS SANTOS CODEÇO, SOLICITA 
AO EXMO. SR. PREFEITO SANEAMENTO BÁSICO E PAVIMENTAÇÃO DA 
ESTRADA DO GARGOÁ EM TAMOIOS; INDICAÇÃO: 0636/2021 - OSÉIAS 
RODRIGUES COUTO, SOLICITA AO EXMO. SENHOR PREFEITO QUE 
MANTENHA E AMPLIE O ENSINO MÉDIO MUNICIPAL EM TAMOIOS; 
INDICAÇÃO: 0641/2021 - THIAGO VASCONCELOS LEITE PINHEIRO, 
SOLICITA AO PODER EXECUTIVO PROVIDÊNCIAS PARA INSTALAÇÃO E 
SINALIZAÇÃO DE PLACAS TURÍSTICAS NA CIDADE DE CABO FRIO; 
INDICAÇÃO: 0642/2021 - DOUGLAS SERAFIM FELIZARDO, SOLICITA  AO  
EXMO.  SENHOR  PREFEITO  A  IMPLANTAÇÃO  DA  CASA  DO  
TRABALHADOR  NA CIDADE DE CABO FRIO; INDICAÇÃO: 0643/2021 - 
LEONARDO MENDES DE ABRANTES, SOLICITA  AO  EXMO.  SR.  
PREFEITO  QUE  FAÇA  MODIFICAÇÕES  NO  DECRETO  6.675  DE  2021, 
FLEXIBILIZANDO UM MAIOR HORÁRIO DE FUNCIONAMENTO E MAIS 
CAPACIDADE DE ATENDIMENTO DOS COMÉRCIOS E OUTROS SERVIÇOS 
NO MUNICÍPIO DE CABO FRIO; INDICAÇÃO: 0644/2021 - CAROLINE 
MIDORI DA COSTA SILVA, SOLICITA  AO  CHEFE  DO  PODER  EXECUTIVO  



QUE  ATRAVÉS  DA  AUTARQUIA  DA  COMSERCAF, PROVIDENCIE COM 
URGÊNCIA, A TROCA E REPOSIÇÃO DE LÂMPADAS, BEM COMO A 
MANUTENÇÃO CONSTANTE DA REDE DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA, JUNTO 
A VIA PÚBLICA AVENIDA HENRIQUE TERRA, NESTE MUNICÍPIO DE CABO 
FRIO. Terminada a leitura do Expediente, o Senhor Presidente franqueou a 
Tribuna aos oradores inscritos. Ocupou a Tribuna como primeiro orador inscrito 
o Vereador Thiago Vasconcellos, que inicialmente procedeu as saudações de 
praxe. Em seguida discorreu sobre Indicação de sua autoria dispondo sobre a 
colocação de placas indicativas de praias e pontos turísticos destacando que era 
recorrente os turistas ficarem perdidos no município. Em seguida comentou 
sobre o Projeto de Lei dispondo sobre a proibição da prática da rematrícula nas 
escolas particulares, ressaltando que a lei tinha como objetivo proteger as 
famílias que pagavam com muita dificuldade a escola dos filhos. Disse ainda, 
que na próxima quinta feira não estaria presente na Sessão Plenária, em virtude 
de que estaria num curso do Governo do Estado, de práticas legislativas ligadas 
ao turismo. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. A seguir 
fez uso da Tribuna o Vereador Felipe Monteiro, que inicialmente saudou a 
todos. Em seguida discorreu sobre proposição de sua autoria sobre o passaporte 
vacinal, dispondo sobre a apresentação do comprovante de vacina na entrada 
dos estabelecimentos públicos. Disse que, os países onde houvera número 
menor de vacinados, eram os mesmos onde estavam aparecendo as variantes 
do vírus covid-19. Observou, que no último mês não houvera nem um caso de 
covid nas unidades de saúde de Cabo Frio, o que caracterizava o sucesso da 
vacinação no município. Solicitou que o processo referente à citada Matéria 
voltasse à tramitação normal, para que fosse votado em Plenário. Em aparte, o 
Vereador Oséias Rodrigues Couto disse que estava certo de que a Casa estaria 
votando favoravelmente àquele projeto, em virtude de que era dever de todos se 
proteger mutuamente. Retomando ao seu discurso, o Vereador Felipe Monteiro 
agradeceu o aparte e disse que o Brasil fora sempre referência no quesito 
vacinação. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. A seguir, 
ocupou a Tribuna o Vereador João Roberto de Jesus da Silva, que 
inicialmente procedeu as saudações de praxe. Em seguida comentou sobre 
proposição de sua autoria dispondo sobre a publicação de informações 
concernentes às empresas terceirizadas, frisando que dos dados publicados no 
portal da transparência muitos não eram muito claros. Disse, que o objetivo era 
mostrar à população o nome dos empresários e empresas, os nomes dos 
funcionários e outras informações importantes tais como salários recebidos. 
Solicitou apoio dos Nobres Pares, para que fosse aprovado aquele projeto. Após 
disse que fizera visita ao almoxarifado da Secretaria de Saúde e que lá 
encontrara inúmeros capotes, utilizados como EPI, que não tinham comprovação 
de entrada e nem saída. Disse que recebera denúncia de que houvera fraude na 
compra daqueles equipamentos, de que na verdade os mesmos custavam 
oitenta e nove centavos e que haviam sido comprados por quatro reais. Disse 
que a diferença para os cofres públicos era de cerca de um milhão de reais e 
que levara o responsável do almoxarifado para a delegacia e que o mesmo 
alegara que não houvera tempo hábil para que apresentasse a nota fiscal de tais 
equipamentos. Sublinhou em seguida, que até a atualidade não fora 
apresentada nenhuma nota fiscal. Disse, que a CPI fora encerrada, em virtude 
de que não houvera assinatura suficiente dos vereadores, mas, que em nenhum 
momento a prefeitura se dignara a apresentar os citados documentos. Disse, 



que gostaria de saber quem seria responsabilizado pelo desvio na monta de um 
milhão e duzentos mil reais. Observou, que entraria com mandato de segurança 
no Ministério Público para que aquela situação fosse resolvida. Disse que a 
situação configurava uma falta de respeito para com a Casa Legislativa e para 
com a população de Cabo Frio, no que encerrou sua fala. Não havendo mais 
oradores inscritos para o uso da Tribuna, o Senhor Presidente conduziu os 
trabalhos para a Ordem do Dia. NESTA ETAPA FOI APROVADO PARECER 
FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE REDAÇÃO FINAL NOS SEGUINTES 
PROJETOS: PROJETO DE LEI: 0053/2019, PROJETO DE LEI: 0181, 0182, 
0188, 0191, 0194, 0196, 0197, 0207, 0212 E 0215/2021. FORAM 
ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA OS 
SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE LEI: 0005, 0460, 0481, 0482, 0483 E 
0484/2021. FORAM APROVADOS OS REQUERIMENTOS NSº: 0264, 0265, 
0267/2021. FOI REJEITADO O REQUERIMENTO: 0269/2021. FOI RETIRADO 
A PEDIDO DO AUTOR O REQUERIMENTO: 0266/2021. FORAM APROVADAS 
AS INDICAÇÕES NSº: 0032, 0554, 0595, 0616, 0618, 0636, 0641, 0642, 0643 
E 0644/2021.Terminada a Ordem do Dia, o Senhor Presidente franqueou a 
Tribuna para a Explicação Pessoal. Ocupou a Tribuna em Explicação Pessoal 
o Vereador Vanderson Sant`Anna, que inicialmente saudou a todos. Em disse 
que deveria haver reflexão sobre a estabilidade econômica e o futuro de Cabo 
Frio, com isso, junto à sua equipe estava preparando um projeto de Lei para a 
criação de um fundo de royalties do petróleo, que tinha o objetivo de continuar 
mantendo o salário dos funcionários em dia, limpeza urbana e outras práticas 
importantes, caso houvesse algum impacto econômico ou crise que assolasse o 
Brasil e acabasse afetando Cabo Frio. Agradeceu a atenção de todos, no que 
encerrou sua fala. A seguir, fez uso da Tribuna o Vereador Leonardo Mendes, 
que inicialmente saudou a todos. Em seguida disse que seu Requerimento havia 
sido reprovado e seu pleito era somente saber qual seria o próximo bairro a ser 
contemplado pela moeda Itajuru e quais seriam os critérios de escolha, mas, que 
agradecia aos vereadores que apoiaram naquela causa. Disse que, no dia 
anterior fora retomado o programa comandado por ele, denominado de “Fala 
Cabo Frio”, onde houvera uma entrevista excelente com o Secretário de Turismo 
Carlos Cunha e convidou a todos para assistir ao mesmo a partir das redes 
sociais. Disse ainda, que participara também de uma reunião com a Secretária 
da Educação, Elicéia Guimarães, onde o principal assunto fora o Ensino Médio 
e enfatizou que estava atento e não deixaria nenhuma injustiça acontecer. Disse, 
que com relação ao passaporte vacinal, fora o relator daquela Matéria e que a 
mesma já havia sido liberada para tramitação. Disse que, o prefeito fechara a 
entrada do Lido para veículos e que aquela era mais uma medida impopular 
daquele governo e que estava certo de que tal fato culminaria em grande 
confusão no trânsito daquela área durante o verão. Disse ainda, que recebera 
denúncias de que havia remédios e soro fisiológico sendo descartados e que 
realmente constatara que havia cerca de cem frascos de soro rasgados e 
jogados no lixo e seiscentos e sessenta e cinco testes de covid jogados fora, 
bem como termômetros, máscaras e outros itens importantes para a área da 
Saúde. Disse, que acionaria a Vigilância Sanitária e o Ministério Público para 
que tal fato fosse apurado e que levaria aquela denúncia para a frente. 
Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. Não havendo mais 
oradores para o uso da Tribuna em Explicação Pessoal, o Senhor Presidente 
encerrou a presente Sessão em nome de Deus. E para constar, mandou que se 



lavrasse a presente Ata, que depois de lida, submetida à apreciação Plenária, 
aprovada, será assinada para que produza seus efeitos legais. 
 
 
                       
 
 
 
 
 


